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Lepuix 

La saison enneigée a fait le bonheur 
des membres du Sld Club 
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Lès'skieurs ont dévalé les pistes du Ballon d'Alsace durant 
trois mois cette saison. Photo d'illustrati�n J,ohan Beausergent 

Giromagny 

Avec la neige présente dans 
les Vosges durant cet hiver 
2024-2025, le ski club de la 
Haute Savoureuse dresse 
un bilan satisfaisant de 
cette saison. 

L
I assemblée générale du

Ski Club de la Haute Sa
voureuse est une des oc

casions pour les membres.de se 
retrouver, pour partagèr une 
soirée amicale débutant par le 
bilan de la saison. La présidente, 
Marie-José Chassignet a rappe
lé que le ski club, créé en 1908, 
était plus que centenaire, avec 
un nombre d'adhérents en aug
mentation. 

Trois mois d'ouverture 
des pistes 

Deuxième satisfaction cette 
année: la réussite du stage de 
ski organisé en ouverture de 
saison. Dans une ambiance fa
miliale, quelque 50 skieurs se 
sont retrouvés pour un week
end d'ateliers. 

Surtout, au Ballon et dans les 
Vosges, la neige a été présente. 
Depuis mi-décembre, on comp-
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te trois mois d'ouverture des 
pistes. Ce qui a permis de nom
breuses sorties, même si ce fut 
sur les petites pistes car les plus 
techniques, rouges et noires, 
ont parfois souffert d'un man
que d'enneigement. 

La grande majorité de ces sor
ties étaient en ski-loisir; seule la 
jeune Anaïs Chassignet, 14ans, 
a évolué en compétition, de la 
Suisse à Châtel, en décrochant 
quelques podiums ou de belles 
places d'honneur sur les 16 
courses disputées. 

Côté finances, l'exercice est à 
l'équilibre avec des recettes ré-

parties entre les cartes de mem
bres, les subventions, sans ou
blier la vente des calendriers et 
le bénéfice de manifestations: 
pétanque, marche-repas, qui 
seront reconduites en 2025. 

Une partie du conseil d'admi
nistration a été renouvelée. 
Tous les membres sortants se 
représentant ont été réélus à 
l'unanimité, preuve de l'excel
lente entente au sein du club. 

uî'soirée s'est poursuivie par 
la projection du film« Il était 
une fois le ski», réalisé pour le 
centenaire de la Fédération 
française de ski. 

Tous les membres sortants du bureau ont été réélus à 
l'unanimité. 

Giromagny ■ Mariage 

Anaïs et Benoît 




